



## 7. Martel Carouge

La chocolaterie capable de faire des montres en chocolat aussi belles que les vraies. Sa dernière création ? Une FP Journe très réussie. Mais également auteur de chocolat pour certaines manufactures. Les chocolats Rolex décorés de la couronne, c'est Martel. A découvrir pour de « bonnes » idées cadeaux comme la reproduction d'une collection en chocolat...

*-/ The chocolate maker that is not only capable of making chocolate watches as beautiful as the real thing. Their latest creation? A very successful FP Journe. But they are also designers of chocolate for certain manufacturers. Those Rolex chocolates decorated with a crown are made by Martel. To discover for great gift ideas, such as the reproduction of a cherished collection in chocolate.*

Rue du Marché 8, Genève – + 41 22 342 00 45  
[www.martel-chocolatier.ch](http://www.martel-chocolatier.ch)

Du lundi au vendredi de 7 h 30 à 19 h et le samedi de 7 h 30 à 18 h



## 8. FP Journe

La seule et unique manufacture installée dans Genève intramuros. Une raison suffisante pour visiter ses ateliers. Uniquement sur demande en contactant l'accueil par téléphone. Les plus chanceux pourront même y croiser le maître des lieux, François-Paul Journe himself.

*-/ The one and only watchmaker established within the city of Geneva. Which is a good reason to pay a visit to their workshop. By appointment only. Phone reception to request a visit. The luckiest may even come across the master of the house, François-Paul Journe in person.*

Rue de la Synagogue 40, Genève --+ 41 22 322 09 09  
[www.fpjourne.com](http://www.fpjourne.com)



## 9. Yvon Desbiolles

Un horloger-rhabeilleur incontournable. Son atelier est superbe, peuplé d'horloges anciennes, situé à deux pas de la Place Neuve, et l'homme a un talent fou. S'il offre toutes sortes d'interventions, d'une révision complète à un simple polissage, il propose également une belle sélection de montres vintage à vendre et parfaitement restaurées, sans oublier une boutique en ligne.

*-/ A watchmaker-repairman. His superb workshop, inhabited by ancient clocks, is situated just a few steps from Place Neuve. The man has incredible talent. He offers all sorts of services from full servicing to a simple polishing, but he also proposes a fine selection of perfectly restored vintage watches for sale, not to mention an online boutique.*

Boulevard du Théâtre 7, Genève --+ 41 22 31037 89  
[www.artisanhorloger.ch](http://www.artisanhorloger.ch)

Ouvert du lundi au vendredi de 9 h à 12 h et de 14 h à 18 h 30

